

Pues bien, lo hicimos por un puente que construyeron los romanos por donde iban las Calzadas Romanas, luego cruzamos por unas montañas sin saber exactamente por dónde estaba el pueblo, medio perdidos de la civilización, dando vueltas por aquellas solitarias montañas, los tres, sin siquiera la compañía de la luna.

Por fin al cabo de unas horas llegamos a Mosqueruela a las 2 h. 30 m. de la mañana del sábado día 20, llevando un retraso de 5 h. 30 m., del tiempo previsto; todos los restaurantes estaban cerrados, fuimos a un hostel llamado "Remigio" al cual agradezco la amabilidad que tuvo en abrirnos y dejarnos hospedar.

A la mañana siguiente, nos despertó el cacarear de las gallinas, patos y demás animales que había en el mercado ubicado en la plaza que estaba delante del citado hostel; nos levantamos y fuimos a cenar-almorzar ya que por las circunstancias de la hora no pudimos realizar la noche anterior.

A las 11 h. 45 m., nos dispusimos a salir hacia Valdelinares. Anduvimos por encima de la nieve durante varias



*Rueda del molino anterior.*



*Masia. Antes de llegar a Culla.*



*Cruzamos el río Montlleó, 15 h. 45 m.*

horas, ya empezábamos a notar los kilómetros del día anterior, pero la ilusión y el empeño que teníamos nos hacía caminar más y más.

A las 17 h. 5 m., divisamos el pueblo a unos trescientos metros debajo de una peña donde estábamos nosotros y al otro lado del barranco se veían las esperadas pistas de ski.

Al llegar al pueblo comimos, ya que como almorzamos tarde al mediodía no teníamos demasiada hambre; al cabo de cuarenta y cinco minutos salimos hacia las pistas de ski, sólo nos quedaba 1 h. 40 m. de viaje. Al cabo de media hora de salir del pueblo nos sorprendió una llovizna pero nosotros no quisimos parar, al ver que ya llegábamos nos daba más animos que nunca y, después de caminar varias horas por encima de la blanca nieve, por encima de rocas, de cruzar ríos descalzos, de aguantar el calor veraniego que hacía y de acoger demás inclemencias del tiempo, allí estaba la meta, el triunfo, la satisfacción de haber llegado al sitio que deseábamos, las PISTAS DE SKI DE VALDELINARES.